

AVIS SUR LES RAPPORTS ANNUELS 2009 DES SOCIÉTÉS LPA ET VINCI PARK
Parcs de stationnement

La CCSPL remercie le service déplacements pour sa synthèse sur la fréquentation et la tarification des parkings délégués au Grand Lyon. La qualité des informations transmises répond à sa demande formulée l'année précédente.

La CCSPL prend acte de **l'évolution de la fréquentation des parcs de stationnement**, caractérisée par :

- la diminution de la fréquentation horaire des parcs ;
- les difficultés des nouveaux parcs à atteindre leurs objectifs de fréquentation au regard des prévisions envisagées.

Plusieurs facteurs peuvent expliquer cette évolution : le développement de l'offre des transports collectifs, le développement du stationnement de surface et celui des abonnements résidentiels.

Plusieurs facteurs peuvent expliquer cette évolution : le développement de l'offre des transports collectifs, le développement du stationnement de surface et celui des abonnements résidentiels.

En matière d'**abonnements**, elle constate leur augmentation continue, notamment celle des abonnements résidentiels et attire l'attention du Grand Lyon sur la nécessité de poursuivre une politique en faveur du stationnement résidentiel tout en respectant l'équilibre financier.

Elle retient également que cette situation illustre un changement **des comportements de mobilité** (moins de rotation dans les parcs, des voitures qui bougent peu, report modal des automobilistes vers des modes alternatifs) et que de nouveaux besoins en termes de stationnement émergent (autopartage, vélos, covoiturage,...).

Elle soutient le Grand Lyon sur la nécessité de réfléchir aux **nouveaux types de services** à offrir aux usagers pour optimiser l'occupation des parcs dans les périodes moins chargées.